

Un hogar de paz y felicidad 252

(Oír y escuchar)

No asesinar

La importancia de tener las cualidades necesarias para tener una vida de gozo y de paz en nuestro hogar y en nuestra vida cotidiana también tenemos que aprender lo que el mismo señor nos enseña y es que tenemos que ser íntegros y para ser íntegros, justos, tenemos que profundizar en detalles que aparentemente pasan desapercibidos pero que son importantes para cada uno de nosotros en este caso el señor va a enseñarnos cómo entender algunos mandamientos que son muy importantes para nosotros.

Mat 5:21 ¿No han oído ustedes lo que se les dijo a los de la antigüedad: 'No asesinarás', y el que asesine es culpable de un juicio de muerte?

Aquí habla del mandamiento asesinar, o matar; pero aquí el señor va a dar una nueva dimensión a este mandamiento.

Mat 5:22 Y yo les digo: El que enoje a su compañero es culpable de juicio; el que llame inferior a su hermano es culpable de juicio ante la Asamblea; y el que lo llame necio es culpable del fuego del infierno.

El que se enoje, el que se crea más que su hermano, y el que le llame necio, aquí la palabra o la traducción más correcta sería el que le llame a su hermano subnormal, que no está acabado.

Estos tres puntos son de vital importancia para el discípulo y es que no es el acto de matar o asesinar por algo que te haiga hecho tu prójimo; sino lo que tú hablas por tu boca y tu actitud de orgullo, de supremacía es el mismo pecado, es asesinar. Aquí amplía el señor Yeshúa este mandamiento para que lo podamos cumplir correctamente ¿qué quiere decir? Que no solamente se mata o se asesina con una acción, sino con lo que uno habla y expresa también asesinar, y no sólo eso, sino que si tú haces enojar a tu hermano eso también es asesinar.

Mat 5:23 Y si presentas tu ofrenda en el altar y recuerdas que tienes una disputa con tu compañero y él se está quejando de ti sobre este asunto,

Como ahora no hay templo, pero como estamos en la diáspora esto sería equivalente a cuando vamos delante de Dios a orar, a ponerle nuestras súplicas y peticiones delante de Dios, antes que poner nuestras súplicas y peticiones tenemos que examinarnos si tenemos algún agravio con alguna persona.

Si sabes que le has hecho un agravio a alguien y que tienes una disputa con esa persona por el motivo que sea. si sabes que has cometido un error contra alguien; puede ser muchos motivos, falso testimonio, chismes, ofensas etc. Entonces antes de ponerse delante del señor tienes que hacer lo que dice el señor; porque si no lo haces estas dando una mala imagen de Dios y eso desacredita lo que tú puedes

hacer para el señor. Este mandamiento también lo estaban interpretando mal. Y nosotros en la mayoría de los casos. y dice;

Mat 5:24 deja tu ofrenda allí delante del altar y ve a apaciguarlo primero y después presenta tu ofrenda”.

Discúlpate, entra en razón con él y pide perdón y si tiene que ser restaurado lo que le haigas ocasionado tienes que restituirlo; para que él simplemente no hable mal de ti y de esa forma no desprestigie al señor; esto es para que comprendamos la importancia del habla, de la mala lengua, estas explicaciones que da el señor son para que el discípulo sepa que para cumplir el mandamiento de no matar hay que trabajar sobre la lengua y sobre él pedir perdón y restituir. Esto es muy importante porque tenemos que recordar que todos vamos a ser juzgados por lo que hemos dicho, por lo que decimos vamos a ser juzgados, por eso la advertencia del señor para las actitudes del verdadero discípulo.